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Kurztitel  
 
Bearbeitungsstand des neuen Flächennutzungsplans und 
Einbeziehung neuer Raumordnungsziele 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Jahr 2011 wurde die Aufstellung eines neuen Flächennutzungsplans beschlossen. Es 
besteht die Besorgnis, dass derzeit durch Bebauungspläne und Teiländerungen des 
bestehenden Flächennutzungsplanes langfristige Raumordnungsziele - insbesondere der 
Erhaltung von Kaltluftentstehungsflächen und -schneisen - vereitelt werden.  
 
 
Meine Fragen:  
 
1. Wann ist mit einem Entwurf des neuen Flächennutzungsplanes zu rechnen?  
 
2.In Dresden wurde ein neuer Flächennutzungsplan unter Einbeziehung einer 
Umweltverträglichkeitsprüfung durch die TU Dresden vorgestellt, der sehr anschaulich zeigt, 
welche Möglichkeiten ein solcher Plan für die Stadtentwicklung haben kann. Kann dieser 
Plan ein Vorbild für den neuen Flächennutzungsplan in Magdeburg sein?  
 
3. Wie kann der Stadtrat bei der Aufstellung des neuen Flächennutzungsplanes einbezogen 
werden?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Aila Fassl 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  
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